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N I E D E R S C H R I F T

über die 8. Sitzung des Sportausschusses der Stadt Krefeld
am Dienstag, 15. August, 17.00 Uhr, Rathaus, Raum C 2

_____________________________________________________________________

1. Öffentlicher Teil
Anwesend waren unter dem Vorsitz von 
- Ratsherrn Klaus Kokol (ab 17.15 Uhr)

- Ratsherr Wolfgang Feld
- Ratsherr Jürgen Wettingfeld
- Ratsherr Werner Siebertz
- Ratsherrr Philibert Reuters
- Ratsherr Winfrid Schittges
- Herr Robert Kleinheyer
- Herr Horst Giesen
- Herr Marc-Oliver Hahndorf
- Ratsherr Michael Haas
- Ratsherr Heinz Wiedelbach
- Herr Oliver Leist
- Herr Bernd Naebers
- Herr Jürgen Oppers
- Ratsfrau Petra Akpoyibo
- Herr Axel Müller
- Herr Daniel Dick
- Frau Claudia Heitmann
- Herr Christian Küsters
- Herr Otto Pütz, SSB

Verwaltung: Geschäftsbereichsleiter Micus
                       Fachbereichsleiter Simons, Schriftführer
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Tagesordnung:

I.    Öffentlicher Teil       

                                                                                                              Vorlage-Nr.   Anlage-Nr.
1. Genehmigung der Niederschrift über die 7. Sitzung des 

Sportausschusses am 09.05.2006

2. Eingänge und Mitteilungen

3. Änderung des Entgelttarifs zur Entgeltordnung für die 
Sportstätten der Stadt Krefeld                                                     1716/06       0395/06

4. Pflegemodell offene Sportanlagen
- Anpassung der Nebenkostenzuschüsse      1751/06

5. Maßnahmenplanung 2006 - Sachstandsbericht -                      1752/06

6. Modernisierung von Sportanlagen                                               
- Antrag der Fraktion Krefelder Kreis vom 24.07.06                  1753/06

7. Sanierung der Tribünen im Grotenburg-Stadion                       1730/06

8. Produktorientierter Fachbereichshaushalt Sport und Bäder
- Jahresbericht 2005                                                                       1735/06

9. Anfragen

Um 17.05 Uhr eröffnet Ratsherr Schittges in Vertretung des Vorsitzenden die Sitzung.
Er stellt fest, dass die Einladung frist- und formgerecht erfolgt ist. 

TOP 1:
Genehmigung der Niederschrift über die 7. Sitzung des Sportausschusses am
09.05.2006
__________________________________________________________________

Beschluß:

Die Niederschrift über die 7. Sitzung des Sportausschusses
   am 09.05.2006 wird genehmigt. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig. 
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TOP 2:
Eingänge und Mitteilungen
_______________________

Es liegen keine Eingänge und Mitteilungen vor. 

TOP 3: 
Änderung des Entgelttarifs zur Entgeltordnung für die Sportstätten der Stadt Krefeld
Vorlage-Nr. 1716/96 
Anlage-Nr. 9395/06
______________________________________________________________________

Ohne Aussprache ergeht folgender

Beschluß:

Die Änderung des Entgelttarifs zur Entgeltordnung für die
Sportstätten der Stadt Krefeld wird mit Wirkung vom 
01.10.2006 zur Beschlußfassung empfohlen. 

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich mit den Stimmen der CDU, der Fraktion Bündnis
90/Die Grünen, der FDP und der KWG/KK gegen die Stimmen der             

                                    SPD.

TOP 4:
Pflegemodell offene Sportanlagen - Anpassung der Nebenkostenzuschüsse - 
Vorlage-Nr. 1751/06
_________________________________________________________________

Ohne Aussprache ergeht folgender

Beschluß:

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. Die 
Verwaltung wird beauftragt, Vorschläge für eine Anpassung der
Nebenkostenregelung und der Erhebung von Nutzungsentgelten 
auf offenen Sportanlagen zu erarbeiten. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig. 

Die Sitzung wird für ca. 5 Minuten unterbrochen, da der Ausschußvorsitzende um
17.15 Uhr eingetroffen ist und die Leitung der Sitzung übernimmt. Da Ratsherr Schitt-
ges als nicht bestellter stellvertretender Vorsitzender die Sitzung geleitet hat, legt der
Sportausschuß einvernehmlich fest, dass alle bis zu TOP 4 gefaßten Beschlüsse un-
eingeschränkt gültig sind. 
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TOP 5:
Maßnahmenplanung 2006 - Sachstandsbericht - 
Vorlage-Nr. 1752/06
_________________________________________

Ratsherr Haas stellt fest, dass für den überwiegenden Teil der aufgeführten Maßnah-
men die Kosten nicht angegeben sind und bittet, diese nachträglich zu benennen. 

Auf Anfrage von Ratsherrn Feld und Herrn Leist bestätigt Herr Simons, dass evtl. ver-
bleibende Restmittel übertragbar sind und verweist bezüglich der Kosten auf die An-
frage von Ratsherrn Haas für die einzelnen Maßnahmen auf die Vorlage und Beratung
in der Sitzung am 09.05.06.

Beschluß:

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig.

TOP 6:
Modernisierung von Sportanlagen
- Antrag der Fraktion Krefelder Kreis vom 24.07.06  
Vorlage-Nr. 1753/06
___________________________________________

Herr Küsters verweist auf die Beschlußfassung des Sportausschusses aus dem Jahre
2002. Es gehe ihm darum zu erfahren, inwieweit notwendige Maßnahmen inzwischen
umgesetzt sind. 

Beschluß

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig.
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TOP 7:
Sanierung der Tribünen im Grotenburg-Stadion
Vorlage-Nr. 1730/06
________________________________________

Herr Simons informiert über den gegenwärtigen Stand der Tribünensanierung. Erst
wenn die Baumaßnahmen abgeschlossen und abgerechnet sind, können die verblei-
benden Restmittel beziffert werden. Der Ausschuß werde entsprechend informiert. Die
Restmittel seien übertragbar. Es bleibe zu prüfen, inwieweit sie zur Finanzierung der
Sanierung der Osttribüne herangezogen werden können. 

Beschluß:

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig.

TOP 8:
Produktorientierter Fachbereichshaushalt Sport und Bäder - Jahresbericht 2005 -
Vorlage-Nr. 1735/06
____________________________________________________________________

Frau Akpoyibo bittet um Auskunft, inwieweit die Verwaltung im Rahmen der verfügba-
ren Haushaltsmittel die Möglichkeiten von Energieeinsparungen bzw. der Verwendung
erneuerbarer Energie nutze. Herr Simons verweist auf die vor einigen Jahren erfolgten
technischen Grundsanierungen in den Eisstadien und den Bädern. Hier seien Energie-
einsparungsmöglichkeiten genutzt worden. Gutes Beispiel sei die Aquarek-Anlage  im
Badezentrum, die eine deutlich verbesserte Wasseraufbereitung zulasse und somit zu
erheblichen Kosteneinsparungen führe. Die Idee, auf dem Dach oder an anderer Stelle
des Badezentrums eine Fotovoltaik-Anlage zu installieren, habe sich leider nicht ver-
wirklichen lassen. Die größten Energieeinsparungen hätten sich auf den Sportplatz-
anlagen eingestellt, auf denen die Vereine für die Energiekostenbewirtschaftung
selbst zuständig sind. 

Beschluß:

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig. 
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TOP 9:
Anfragen
________

Auf Anfrage von Ratsherrn Haas stellt Herr Micus den aktuellen Sachstand des ge-
richtlichen Beweissicherungsverfahrens zur Werner-Rittberger-Halle dar. Dem Gutach-
ter liegen ergänzend angeforderte Unterlagen vor, Wertungen des Gutachters sind
noch nicht bekannt. 

Herr Naebers bemängelt die Dauer des Verfahrens. Er erwartet, dass der Fachbereich
52 sich hierum kümmert mit dem Ziel, dass das Verfahren beschleunigt zu einem Er-
gebnis gebracht werde.

Herr Micus verweist auf die fehlende Einwirkungsmöglichkeit der Stadt Krefeld. Er
werde mit dem Gutachter Kontakt aufnehmen. 

Auf Anfrage von Herrn Küsters sagt die Verwaltung eine Klärung zu, welches Material
die Aufhänger für die abgehängte Decke im Badezentrum hat.

Herr Wiedelbach verweist auf den Bewuchs der Zufahrt zum Lindentaler Tennisclub
mit ca. 3.000 - 4.000 Herkulesstauden. Er bittet die Verwaltung um Klärung, wer für
die Beseitigung zuständig ist. 

gez. Kokol gez. Simons
Vorsitzender Schriftführer


